



Agir en faveur de la Biodiversité

(English version below)

inscrivez-vous à nos activités !

Balade Botanique avec 2 passionnés

Le jeudi 28 septembre de 12h à 13h30

Venez découvrir le bois de la Guyonnerie à travers une balade botanique,
reconnaître les essences d'arbres,
prendre un bol d'air !

[Inscription ici](#) : 20 places seulement

Formation à la permaculture avec 2 passionnés

le jeudi 28 septembre 9h à 17h

La permaculture appliquée à la transition écologique avec un fil rouge au choix en début de journée :

- Mobiliser les principes de la permaculture pour améliorer son bilan carbone personnel et développer son autonomie ;
- Comprendre, favoriser et "Faire" de la biodiversité sur le campus et/ou chez soi ;
- Cultiver l'observation de la Nature et la découverte d'univers inconnus, ou comment se dépayser à deux pas de chez soi ;
- Connaître le sol et améliorer sa fertilité pour faire pousser des légumes ou arbres avec la relecture des différents cycles (eau, azote, carbone).

[Inscription ici](#) : 10 à 15 participants

Retrouvez toutes ces informations sur la biodiversité sur [MyCS](#)

L'ensemble des équipes de la DPIET,
Direction du Patrimoine Immobilier et de l'Environnement du Travail

Acting in favor of Biodiversity

sign up for our activities!

Botanical walk with 2 enthusiasts

Thursday, September 28 from 12:00 to 1:30 pm

Come and discover the Guyonnerie wood through a botanical walk,
recognize the tree species,
take a breath of fresh air!

Registration required: 15 places only

Permaculture training with 2 enthusiasts

Thursday 28 September 9am to 5pm

Permaculture applied to the ecological transition, with a theme of your choice at the start of the day:

- Using the principles of permaculture to improve your personal carbon footprint and develop your autonomy;
- Understanding, promoting and 'doing' biodiversity on campus and/or at home;
- Cultivating the observation of nature and the discovery of unknown universes, or how to get a change of scenery just a stone's throw from home;
- Learn about the soil and improve its fertility to grow vegetables or trees by re-reading the different cycles (water, nitrogen, carbon).

Registration required to both sessions: 10 to 15 participants

Find all this information on biodiversity on [**MyCS**](#)

All DPIET teams,
Department of heritage and property management